

Canadian Society for Jewish Studies Annual Conference 2025
Conférence annuelle de la Société canadienne d'études juives, 2025
McMaster University, Hamilton, Ontario, Canada, May 27-29, 2025
Université McMaster, Hamilton, Ontario, Canada, du 27 au 29 mai, 2025

Call for Papers – please distribute widely

Appel à communication – merci de diffuser largement (*le texte français suit l'anglais*)

The Canadian Society for Jewish Studies (CSJS / SCÉJ), founded in 2004, is an academic society for the study of Jewish cultures, practices, and thought in any part of the world and any time period, from any disciplinary perspective. Participants and members from anywhere in the world are welcome.

Paper proposals in all areas of Jewish Studies are invited for our annual conference, as well as for separate online programming. Approaches may be grounded in ethnography, history, textual study, hermeneutics, literary analysis, arts and culture, critical theory, rabbinics, or any other scholarly discipline. Papers may not have been published or presented elsewhere.

The 2025 conference is to take place May 27-29, in person at McMaster University, Hamilton, Ontario, Canada. Our hosts are the Department of Religious Studies and their chair, Prof. Celia Rothenberg.

Proposals are due by Monday, February 10, 2025. A proposal, about 250 words, should clearly and concisely state the main argument of the paper, and indicate the type of methodology or research model, and how it will contribute to scholarship. Include a brief bibliography. State if you wish to present at the in-person conference, or online at another time. Proposals for pre-arranged panels should add a brief statement about the panel's theme and significance. Proposals may be submitted, and papers may be presented, in English, French, Hebrew, or Yiddish.

All proposals should be sent by email, with the subject line CSJS Proposal, to CSJSconference@gmail.com. The text of the email should include the presenter's name and a brief biography including institutional affiliation and academic rank. Attach the proposal as a Word, Open Office, or PDF file. To facilitate anonymous peer review, the attachment should not include any identifying information. We intend to respond to proposals by early March 2025.

There will be a conference registration fee of \$100, which includes several meals (kosher). This fee is waived for graduate students presenting papers, thanks to a generous anonymous donor. In addition, all presenters must be CSJS members in good standing for 2025. An annual membership (beginning January 1) is CAN \$36 for university faculty members, or \$18 for graduate students, adjunct faculty, unaffiliated scholars, and retirees. Lifetime memberships are also available. Graduate students in Canada whose proposals are accepted will be able to request financial assistance to defray travel costs.

Memberships and conference fees can be paid by mailing a cheque or money order to CSJS, c/o A. Atlani, 77 Spring Gate Boulevard, Thornhill ON L4J 3C9, Canada, or by e-transfer: cansocjstudies@gmail.com. Payment must be received by March 31, 2025, to guarantee participation for those whose papers are accepted.

A student paper of high calibre presented at the conference will be given an award in memory of longtime CSJS executive member Susan Landau-Chark, accompanied by a cash prize.

Please contact the program chair, Justin Jaron Lewis, with any questions: (204) 474-8696, CSJSconference@gmail.com.

Please see <https://csjs.ca/> for our Academic Statement and Diversity Statement. Please check the website for further conference information and updates beginning in January 2025. We look forward to your conference proposals and hope to welcome you in May.

Laura Wiseman
President, CSJS / SCÉJ

Deidre Butler
Vice President

Justin Jaron Lewis
Program Chair

Conférence annuelle de la Société canadienne d'études juives
Université McMaster, Hamilton, Ontario, Canada, du 27 au 29 mai, 2025
Appel à communication – merci de diffuser largement

La Société canadienne d'études juives (SCÉJ), fondée en 2004, aspire à promouvoir l'étude des cultures, des pratiques et de la pensée juives à toutes les époques et en tout lieu. Les membres et les participant.es du monde entier sont les bienvenu.es. Nous sollicitons des propositions de communication dans tous les domaines des études juives pour notre conférence annuelle, ou pour des présentations en ligne, distinctes de la conférence. Les approches empruntées peuvent être fondées sur l'histoire, l'ethnographie, l'étude textuelle, l'analyse littéraire, l'herméneutique, les arts et cultures, la théorie critique, ou toute autre approche scientifique. Les communications ne doivent pas avoir été publiées ou présentées ailleurs.

La conférence 2025 se tiendra à l'Université McMaster (Hamilton, Ontario, Canada). Nos hôtes sont le Département d'études religieuses et sa directrice, la professeure Celia Rothenberg.

Les propositions de communications doivent comprendre environ 250 mots et énoncer de manière claire et concise l'argument principal avancé. Il sera aussi nécessaire d'indiquer la méthodologie ou le modèle de recherche qui sera employé et de préciser en quoi la présentation contribuera à l'avancement des connaissances. Enfin, une brève bibliographie devra figurer dans la proposition. Veuillez préciser si vous comptez donner votre communication en présentiel en mai, ou en visioconférence à une date à déterminer. Des propositions de panels préétablis devront comprendre une brève introduction sur le thème général du panel. Les communications peuvent être présentées et les propositions soumises en français, en anglais, en hébreu ou en yiddish.

Les propositions de communication doivent être soumises au plus tard le lundi 10 février 2025, par courriel à l'adresse suivante : CSJSconference@gmail.com. Veuillez indiquer en objet: « Proposition SCÉJ ». Le courriel doit inclure votre nom et une brève biographie comprenant l'affiliation institutionnelle et le rang académique. La proposition doit être jointe sous forme de fichier Word, Open Office ou PDF. Pour faciliter l'examen à l'aveugle par des pairs, la pièce jointe ne doit contenir aucune information d'identification. Nous espérons être en mesure de répondre aux propositions d'ici le début de mars.

Il y aura des frais d'inscription à la conférence de 100 \$CAN, qui comprendront plusieurs repas (cashers). Un généreux donateur anonyme couvrira cependant ces frais pour les étudiant.es diplômé.es présentant des communications. De plus, les conférenciers/ères retenu.es doivent être membres en règle de la SCÉJ pour 2025. L'adhésion annuelle (à compter du 1er janvier) s'élève à 36 \$CAN pour membres du corps enseignant d'une université; 18 \$ pour les étudiant.es diplômés, les professeur.es auxiliaires, les universitaires non affilié.es, et les retraité.es. On peut également devenir membre à vie. Nous espérons pouvoir offrir de l'aide financière pour des frais de voyage des étudiant.es diplômé.es au Canada.

Les adhésions et les frais d'inscription à la conférence peuvent être réglés par chèque ou par mandat à l'ordre de: CSJS, c/o A. Atlani, 77 Spring Gate Boulevard, Thornhill ON L4J 3C9, Canada, ou par transfert électronique à cansocjstudies@gmail.com. Les paiements doivent être reçus avant le 31 mars 2025 pour garantir la participation.

Une communication de haute qualité donnée par un.e étudiant.e diplômé.e lors de la conférence se verra décernée un prix, à la mémoire de Susan Landau-Chark, accompagné d'une récompense en argent.

Contactez le président du programme, Justin Jaron Lewis, si vous avez des questions : (204) 474-8696, CSJSconference@gmail.com.

Veuillez consulter le site <https://csjs.ca/> pour notre déclaration académique et notre déclaration sur la diversité. Vous y trouverez de plus amples informations sur la conférence et des mises à jour depuis janvier 2025. Nous attendons avec impatience vos propositions de conférence et nous espérons vous accueillir au mois de mai.

Laura Wiseman
Présidente, SCÉJ / CSJS

Deidre Butler
Vice-présidente

Justin Jaron Lewis
Président du programme